

EX PROCURADOR RECUSA A MUFARECH EN SESION SOBRE PAGO DE US\$ 45 MIL A PROETICA EN BOCHORNOSO INCIDENTE UGAZ SE NIEGA A DECLARAR ANTE CONGRESO



trabajo del referido subgrupo legislativo.

A pesar de que en el Congreso de la República no funcionan los recursos legales propios del Poder Judicial, el ex procurador José Ugaz presentó ayer una recusación contra el congresista Jorge Mufarech Nemy, a fin de que no continúe presidiendo la subcomisión que analiza las presuntas irregularidades en la compra de uniformes para la Policía Nacional del Perú, proceso que fue avalado por Proética a un costo de US\$ 45 mil. Esta actitud generó un fuerte incidente entre ambos personajes y un intercambio de acusaciones de corrupción, lo que llegó a frustrar la sesión de

INCIDENTES

La sesión se inició a las 11:23 horas y Mufarech dio cuenta de que el general PNP Jorge Pérez Felipa, coordinador del Ministerio del Interior en el convenio suscrito con Proética para la licitación pública de uniformes, no asistió a la cita en vista de que estaba en Cuba tratándose de una enfermedad, lo cual obligaría al subgrupo a viajar a ese país para tomarle su declaración. El otro invitado, Carlos Fonseca Olivera, coordinador de Proética, no dio explicaciones por su inasistencia.



De inmediato, y sabiendo lo que iba a suceder, Mufarech señaló que los otros dos integrantes del subgrupo, Jorge Mera y Javier Velásquez Quesquén, no podían asistir porque estaban de licencia en misión oficial del Congreso, por lo que el quórum era de un solo miembro. Asimismo, indicó que sí podía presidir el subgrupo de trabajo, ya que no había intervenido en el proceso de licitación, tal como lo había comprobado el ministro del Interior, Alberto Sanabria, en oficio enviado a su despacho el pasado 20 de febrero. Mufarech otorgó luego la palabra a Ugaz por el tiempo que este considerara conveniente.

La tensa calma que hasta ese momento existía se rompió abruptamente. El presidente de Proética dijo que no declararía, ya que no estaba garantizada la imparcialidad de Mufarech Nemy hacia su persona, en vista de que en anteriores oportunidades lo acusó de ser más corrupto que el ex presidente Alberto Fujimori, así como de traidor a la patria. Con voz fuerte, señaló que tampoco iba a responder hasta que no estuvieran presentes los otros congresistas.

Enérgico, el legislador Mufarech Nemy le increpó su actitud, le puntualizó que fue convocado para responder a las preguntas y además que estaba en la obligación de hacerlas y Ugaz de responderlas cuando él lo autorizase.

"Usted no tiene autoridad moral. Yo soy representante de miles de electores y usted está representando al señor Fujimori, que lo nombró procurador el año 92", dijo el congresista.

Como Ugaz se resistía a dejar hablar al parlamentario, este último alzó la voz y le señaló que él estaba siendo investigado y que se encontraba cercado en las acusaciones. Pero Ugaz no se amilanó y le increpó al congresista que no le alzara la voz, a lo cual Mufarech, gritándole, lo tildó de malcriado y le dijo que tenía la obligación de respetarlo como congresista y al Parlamento Nacional. De inmediato, Ugaz agarró sus documentos, se paró, se acercó a Mufarech, le extendió la mano para despedirse y este continuó hablando sin hacer caso de ese gesto, por lo cual el titular de Proética optó por abandonar la sala de sesiones.

"Parlamentario me tiene animadversión"

Interrumpida la sesión, José Ugaz Sánchez Moreno fue abordado por la prensa en plena sala de sesiones, a pesar de que insistía, a manera de orden y con cara de pocos amigos, en que declararía afuera. Pese a que se le recordó que la recusación no era un mecanismo parlamentario, el ex procurador no respondió y más bien recordó que Mufarech Nemy tendría presuntos vínculos con José Francisco Crousillat, y que era obvio que quien mantiene una relación con estos personajes tenía una animadversión hacia su persona. "Eso es lógico, porque yo fui quien generó las acciones penales contra los ex directivos de América Televisión y defendiendo a un diario con el cual el congresista Mufarech tiene un juicio", aseveró.

Puntualizó que no tiene garantizada ninguna posibilidad de una investigación neutral por el caso de la compra de uniformes para la Policía Nacional, y agregó que solicitará una recomposición del subgrupo parlamentario encargado de la misma.

Sostuvo que en diversos actos oficiales el mencionado legislador lo califica de corrupto y "hasta ha dicho que soy más corrupto que Fujimori y Montesinos". Como se sabe, Ugaz Sánchez Moreno tenía que informar al Congreso sobre la participación de Proética en el proceso de licitación de uniformes para la PNP y por el cual recibió un pago de US\$ 45 mil del Ministerio del Interior.